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Einleitung 
 
Die Information und das Protokoll 2021 wurden fristgerecht im Internet publiziert. 

1. Protokoll der Generalversammlung vom 22. September 2020. 
 
Das Protokoll der letzten GV ist auf unserer Homepage veröffentlicht und kann 
heruntergeladen werden. 
 

2. Mutationen 
Rücktritte: 
Hans Laseroms, Sportchef & Vizepräsident & Trainer 2. Mannschaft 
 
Abtretende Trainer: 
1. Mannschaft (Co-Trainer): Alessio Piccinno 
A-Junioren: Marco Fäsi 
Da-Junioren: Victor Aleman 
Dc-Junioren: Thavo Haen 
Ec-Junioren: Ozan Kezer 
Pool F Mi late: Stephanie Ossenbach 
Leiter F Do: Inaebnit Phillip 
D Juniorinnen: Jovana Baumgartner 
D Juniorinnen: Rosario Christine 
D Juniorinnen: Emilija Petrovic 
Goalitrainer Junioren C/B/A: Giangreco Salvatore 
 
Neue Funktionäre: 
Ralf Scheu, Materialwart 
Grimsel Bojanic, Kiosk Tal 
 
Neue Trainer: 
2. Mannschaft: Dalibor Savic & Sijaric Mervan 
Bb-Junioren (Team Sihltal): Roland Radusovsky 
Ca-Junioren: Robert Schärer 
Dc-Junioren: Leonardo Carducci 
Ec-Junioren: Mike Johnston & Alex Fässler 
Ed-Junioren: Milan Stojanovic & Suresh Subirthan 
F-Junioren: Rene Fernandez, Christof Oehrli, Sandi Zupan & Rami Maiq 
Fussballschule G: Enrico Cannazza 
F/E Pool Mädchen: Melanie Meier und Damenteam 
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3. Jahresberichte (inkl. Genehmigung) der Saison 2020/2021 

3.1 Jahresbericht des Präsidenten, Bruno Stäubli 
Es war eine Saison unter erneut speziellen Umständen. Immerhin konnte 
termingerecht im August gestartet werden. Doch schon im Oktober wurde der 
Spiel- und Trainingsbetrieb unterbrochen. Wenigstens die jungen 
Fussballer:innen durften im Winter wieder trainieren und im Frühling spielen. Für 
die älteren Junioren und Aktiven hiess es weiter warten. Der Verband liess 
schlussendlich die Nachtrags-Partien aus der Vorrunde durchführen, damit 
wenigstens die Hälfte der Matches absolvier wurden und die Meisterschaft 
gezählt werden konnte. Dies bekanntlich des einen Leid, des anderen Freud. 
Herausgekommen ist es schlussendlich ganz erfreulich. So rettete sich die 1. 
Mannschaft in extremis vor dem Abstieg in die 2. Liga regional und die 2. 
Mannschaft feierte den Aufstieg in die 3. Liga. Herzliche Gratulation nochmals 
beiden Teams! 
Ansonsten war es ein sehr herausforderndes Jahr. Obwohl weniger gespielt und 
teilweise trainiert wurde, war für viele Funktionäre die Belastung hoch. Es gab 
rund um die Massnahmen und Vorgaben häufige Anpassungen, die schnell 
verarbeitet werden mussten. Unruhe bezüglich der Kunstrasennutzung senkte 
den Stresslevel nicht. Viele Angelegenheiten, die negative Schwingungen mit sich 
brachten. Alle geplanten Veranstaltungen wie Chlibi, Oktoberfest, Hallenturniere, 
Sponsorenlauf und Schüeli haben wir aufgrund der Situation abgesagt.  
Immerhin bekamen wir mit dem zweiten Antrag beim Kanton für 
Unterstützungsgelder doch noch einen Zustupf! Auch die tolle Support-my-Sport-
Aktion konnte die Stimmung wieder heben und die sportlichen Erfolge zum 
Schluss taten gut für das FCA-Herz. 
Ich möchte allen Vorstandsmitgliedern, Trainern, Schiedsrichtern, Funktionären 
und Spieler:innen herzlich danken für den geleisteten Einsatz, die Geduld und 
Solidarität für den Verein. «Ihr sind super..!» 
Euer Präsi 
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3.2 Jahresbericht der Sportchefs, Amir Alukic & Sandro Schrepfer 
1. Mannschaft 
«Unmöglich!», «Planen für die 2. Liga», «Ligaerhalt abschreiben» - Man könnte 
hier sicherlich noch weitere Aussagen auflisten, welche die Situation der 1. 
Mannschaft nach der Vorrunde beschrieben hatte. Doch es kam alles anders – 
Die 1. Mannschaft hat den Ligaerhalt geschafft. 
Im November 2020 haben wir, Amir Alukic und Sandro Schrepfer, die Funktion als 
Sportchef übernommen und als erste Amtshandlung gleich den jetzigen Co-
Trainer und Spieler Ilir Buqaj verpflichtet. Nicht selbstverständlich, dass bei einer 
Vorrunde mit 0 Punkten Spieler mit dieser Klasse in den Verein wechseln. 
Der Trainer-Staff wurde noch mehr erweitert: Yanik Nikjou ist seit dem Winter 
Athletik-Trainer bei der ersten Mannschaft. Seine Aufgabe war völlig klar – die 
Mannschaft muss für die restlichen Spiele der Vorrunde topfit sein. 
Zu dem bestehendem Kader, konnten auch noch weitere Spieler aus höheren 
Ligen bzw. auch aus der 2. Liga int. dazugewonnen werden. Wie wichtig diese 
Transfers waren, zeigen die Spielzeiten dieser Spieler. Sie hatten einen grossen 
Anteil am Ligaerhalt. 
Zu guter Letzt soll auch die Leistung von Trainer Gian-Mario Pischedda und der 
bestehenden Mannschaft gewürdigt werden. Eine Mannschaft funktioniert nicht 
nur mit Neuzugängen – diese müssen in die bestehende Mannschaft integriert 
werden. Dem Trainer sowie der Mannschaft ist dies gelungen. 
Als Sportchef ist man geneigt zu sagen: «Schade, dass die Rückrunde nicht 
komplett gespielt wurde…», jedoch freuen wir uns auf den Saisonstart und sind 
überzeugt, dass wir mit dem Abstieg der letzten Jahre nichts mehr zu tun haben. 
Gratulation an die Mannschaft – Weiter so! 
 
2. Mannschaft 
Im Gegensatz zu der 1. Mannschaft hörte man bei der 2. Mannschaft Sprüche 
wie «da kann nichts mehr schief gehen» oder «das ist der sichere Abstieg». Und 
all diese Leute sollen Recht behalten. Die zweite Mannschaft steigt in die 3. Liga 
auf. Der Dank gilt hier sicherlich den beiden Trainern Hans Laseroms und Amir 
Alukic. 
Schon im Vorjahr war der Plan, die zweite näher an die erste Mannschaft zu 
bringen, da ligatechnisch ein zu hoher Abstand vorhanden war. Dieser wurde 
nun verkleinert. Diese neue Situation hilft beiden Seiten – Ambitionierte 3. Liga 
Spieler können sich für die erste Mannschaft empfehlen und Ersatzspieler der 
ersten Mannschaft holen sich Spielpraxis. 
Mit dem Trainergespann Dalibor Savic und Mervan Sijaric konnten zwei Top-
Fachleute engagiert werden, die den Fussball verstehen. Sie werden dafür 
sorgen, dass der Abstieg um jeden Preis verhindert wird. 
Ein Verein braucht mindestens zwei gute Aktivmannschaften und dies hat der FC 
Adliswil. Gratulation auch der zweiten Mannschaft für die hervorragende 
Leistung. 
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A-Junioren 
Auch bei den A-Junioren hat es Änderungen gegeben. In der Vorrunde noch mit 
dem Trainer-Duo Marco Fäsi / Roman Nyffeler gestartet, dann wurde die 
Mannschaft von Gabriele Epifania und Co-Trainer Samuele Tridici übernommen. 
Leider konnte der Abstieg in der Vorrunde nicht abgewendet werden. Der 
Ausschlaggebende Punkt war hier sicherlich Personal- bzw. Spielermangel. Die 
Rückrunde sollte dies ändern und der Wiederaufstieg wurde angepeilt – Leider 
reichte es «nur» für den dritten Platz. 
Die A-Junioren bilden die Ausbildungsstätte für die erste Mannschaft. Viel 
Stammspieler vom «Eis» haben erfolgreich bei den A-Junioren in Adliswil 
gespielt. Das soll so bleiben. 
Wir sind überzeugt, dass wir uns bald wieder in der Promotion etablieren 
können. Danke an alle Beteiligten für den Einsatz – Weiter so! 
 
Damen 
Sehr knapp auch bei den Damen. In der Vorrunde fehlte ein Punkt um in der 
Aufstiegsrunde mitzuspielen. Natürlich ein Dämpfer für die gesamte Mannschaft 
rund um Trainer Jürg Schlumpf. Die Frühjahrsrunde wurde auf dem 3. Platz 
beendet. 
Wir sind froh, dass wir seit Jahren eine Damen-Mannschaft bei den aktiven 
Mannschaften mitzählen dürfen und diese auch schon Erfolge feiern durften wie 
letztes Jahr die Qualifikation der Aufstiegsrunde. 
Wir hoffen natürlich, dass es so weiter geht bzw. dass wir noch mehr Frauen und 
Mädchen den FC Adliswil schmackhaft machen können. Wir freuen uns auch sehr 
über die 0 Strafpunkte in der Vor- und Rückrunde – hier könnten sich viele 
Mannschaften eine Scheibe von Abschneiden. Danke an alle Beteiligten für den 
Einsatz – Weiter so! 
 
Was erwartet uns die kommende Saison: Viel wurde verändert – Trainer, Spieler 
und Vorstand. Dies alles ist geschehen um den FC Adliswil weiter zu bringen. Aus 
sportlicher Sicht sind wir Top aufgestellt und möchten Mitgliedern, Sponsoren, 
Fans und Schaulustigen attraktiven Fussball bieten. Wir möchten uns nochmals 
bei allen zuvor genannten nochmals herzlich für die Unterstützung bedanken – 
ohne Euch wäre dies nicht möglich. 
  
Amir und Sandro 
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3.3 Jahresbericht des Juniorenobmannes, Marcel Brandtner 
Im Juniorinnen- und Juniorenbereich (bis Jahrgang 2001) konnte die Saison 
Herbst 2020 und Frühling 2021 erfreulicherweise trotz Corona normal 
durchgespielt werden. Rückblickend haben wir die Corona Saisons bisher gut 
überstanden. Kein Juniorinnen- und/oder Junioren-Team musste in Quarantäne 
und auch Spiele mussten keine abgesagt werden. Corona Fälle bei den FcA 
Juniorinnen und Junioren blieben Ausnahmen und die wenigen bekannten Fällen 
kamen aus dem privaten Umfeld und wurden nie auf Grund eines Trainings 
und/oder Spiels verursacht. Wir werden unser Bestmögliches tun, um das weiter 
so zu halten und hoffen, dass wir trotz neuer Varianten und mehr Fällen bei 
Personen unter 30 Jahren gut durch die anstehende Herbst-Saison kommen.  Die 
Anzahl Mitglieder bei den Juniorinnen und Junioren ist leicht steigend. Vor allem 
bei den Juniorinnen und bei den Kleinsten (Jahrgänge 2014-2016) verzeichnen 
wir einen Aufwärtstrend bei den Anmeldungen. Sehr erfreulich ist die 
Entwicklung bei den Juniorinnen. Mit Launch des Playmakers Programm konnte 
in dieser Saison die Marke von 100 Juniorinnen überschritten werden. Darauf 
werden wir uns in der nächsten Saison jedoch nicht ausruhen und werden weiter 
in die Förderung des Mädchen Fussballs investieren, mit dem Ziel die Juniorinnen 
Abteilung weiter auszubauen. 
Ziele 2022 & Vision im Juniorinnen- und Junioren Bereich 
- Qualität (Ausbildung) der Juniorinnen- und Junioren-Trainings weiter steigern 

Vision: wir sind DER Ausbildungsverein in der Region 
- "A" Teams (Ea, Da, Ca, Ba) in die Promotion / Elite / Junior League führen  
- Weiterer Ausbau und Förderung der Juniorinnen-Abteilung 

Vision: wir gehören zu den Top Vereinen im Kanton Zürich 
- Weiterentwicklung der Zusammenarbeit und nächste Schritte Team Sihltal 

definieren 
- Finanzielle Ausgeglichenheit Junioren/Juniorinnen 
Juniorinnen & Junioren C & B (11er Fussball) 
Rückblick 

• Junioren C 

Die Junioren C übertrafen alle Erwartungen in diesem Jahr. Die Ca Junioren 

lieferten mit 9 Spielen und 9 Siegen eine überragende Saison ab und feierten den 

Aufstieg in die C-Promotion. Auch die Cb Junioren hatten mit einem 

hervorragenden dritten Rang in der 2. Stärkeklasse Grund zum Feiern. Herzliche 

Gratulation an beide Teams. 

• Junioren B 

Mussten wir im B im letzten Jahr noch um jeden Junioren kämpfen, um 

überhaupt eine Mannschaft stellen zu können, waren wir dieses Jahr mit rund 25 

Junioren gut bestückt. Die Mannschaft hat Herz und Potential, konnte es aber 

noch nicht voll ausschöpfen auf dem Platz und klassierte sich nach einer 

ansprechenden Saison im Mittelfeld.  
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• Juniorinnen C 

In der Rückrunde waren wir nach fast 2 Jahren Abstinenz wieder mit einem C-

Juniorinnen Team am Start (bestehende aus 80% D-Juniorinnen). Diese starteten 

gleich durch und überzeugten gegen die meist älteren Spielerinnen in der 

Meisterschaft und führten nebenbei auch noch die D-Juniorinnen in den Cup-

Halbfinal.   

• Juniorinnen B 

Das junge Team schlug sich in der Vorrunde sehr gut und schloss die Saison auf 

dem ersten Rang ab. In der Rückrunde fehlte das Glück, dass sie im einen oder 

anderen Spiel der Vorrunde noch für sich verzeichnen konnten. Mit einem Platz 

im vorderen Mittelfeld in der Rückrunde dürfen wir trotz allem sehr zufrieden 

sein.  

 
Ausblick 

• Es ist unser Ziel mit den Ca und Ba Junioren in der Promotion zu spielen und uns 

mit dem Cb und Bb im vorderen Mittelfeld (mindestens) in der 2. Stärkeklasse zu 

etablieren.  

• Bei den C-Junioren sind wir voll auf Kurs. Für die Ca Junioren ist es das Ziel sich in 

der Promotion zu halten. Das Cb wagt in der Vorrunde gar den Schritt in die 1. 

Stärkeklasse. 

• Mit dem Team Sihltal machen wir bei den B-Junioren einen Schritt in eine neue 

Richtung. In der Zusammenarbeit mit dem Fc Langnau möchten wir die 

gemeinsamen Potentiale nutzen und mit dem Ba Team Sihltal in die Promotion 

aufsteigen und uns dort etablieren. Durch diese Zusammenarbeit können wir nun 

auch das Problem lösen, dass es bisher meist nur für 1 ½ B-Teams gereicht hat. 

Wir hoffen mit diesem Schritt unseren Junioren nachhaltig ein Bb Team bieten zu 

können. Die Zusammenarbeit mit dem Fc Langnau wird eng begleitet und 

kontinuierlich optimiert und beurteilt. 

• Ein Fördertraining für ausgewählte C- und B-Junioren ist in Planung. 

• In der Saison 21/22 werden wir erfreulicherweise weitrhin ein Juniorinnen C-

Team und ein B-Team stellen können. Beide Teams werden die Vorrunde in der 1. 

Stärkeklasse beginnen. Dies ist eine sehr positive Entwicklung und dem grossen 

Engagement der Juniorinnen-Trainer und Koordinatoren zu verdanken. 
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Juniorinnen & Junioren D (9er Fussball) 
 
Rückblick 

• Gute Basis von der "Anzahl Juniorinnen & Junioren" in der Kategorie D 

• Die drei D-Junioren Mannschaften überzeugten in ihren Kategorien. Wir konnten 

jedoch nicht ganz an die starken Leistungen der letzten Saison anknüpfen.  

• Die Juniorinnen D sind gesamthaft bereits frühzeitig ins C gewechselt. Dadurch 

mussten wir viel Aufbauarbeit leisten und mit vielen sehr jungen und noch wenig 

erfahrenen Spielerinnen die D-Saison bestreiten.   

Ausblick 
• Die Ausbildung in der Kategorie Junioren D wird weiter gestärkt. Gute Teams in 

dieser Kategorie sind wichtig, wenn wir mittelfristig im C- und B in der Promotion 

spielen möchten. Mit Shahi Srikandarajah & Fabian Lehner haben zwei erfahrene 

und engagierte Trainer das D-Pool-Training übernommen. 

• Bei den Juniorinnen werden wir die Mädchen in 2 D-Teams aufteilen. Das eine 

Team nimmt an der Meisterschaft teil, im anderen Team werden wir vermehrt 

Basis- und Aufbauarbeit leisten. 

• Wir werden weiter in gute Trainer und in die Ausbildung der Trainer investieren. 

Kompetente Trainer in der Kategorie E- und D sind Key für den Verein. 

Unterstützung von gutem Trainernachwuchs aus den Aktiv-Teams ist erwünscht. 

 
 
Juniorinnen & Junioren E (7er Fussball) 
Rückblick 

• Das E-Pool Trainingskonzept hat sich fest verankert und bildet die Basis für die 

Ausbildung. Die Arbeit der letzten Jahre zahlt sich aus. Mit Fabian Lehner & Shahi 

Srikandarajah haben zwei erfahrene und engagierte Trainer das E-Pool-Training 

übernommen. 

• Das Ziel mit den vier Mannschaften alle Kategorien, Promotion, 1. Stärkeklasse, 

2. Stärkeklasse und 3. Stärkeklasse abzudecken, wurde dieses Jahr nur teilweise 

erreicht. Wir können nicht vollumfänglich an die guten Leistungen des Vorjahres 

anknüpfen. Leistungsschwankungen in den Jahrgängen sind auch mit Trainings 

kaum auszugleichen.   

• Gut bewährt hat sich das Mixed Team (Juniorinnen & Junioren Ee) bestehende 

aus F-Juniorinnen und Junioren 
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Ausblick 

• Konzept stabil halten & ausbauen – nicht nur die Besten fördern, sondern auch 

die Breite stärken. 

• Wir werden in der Vorrunde das Ziel in der Promotion zu spielen nicht erreichen. 

In der Rückrunde ist es aber wieder das Ziel in der Promotion zu spielen. 

• Wir werden weiter in gute Trainer und in die Ausbildung der Trainer investieren. 

Kompetente Trainer in der Kategorie E- und D sind Key. Unterstützung von gutem 

Trainernachwuchs aus den Aktiv-Teams ist erwünscht. 

 
Junioren G & F (Kinderfussball) 
 
Rückblick 

• Gute Ausbildungsbasis, konstant gute Arbeit 

• G- & F-Pools erfolgreich verankert  

• Wir müssen mehr in Trainings intensivieren (zweites Training, Fördertraining 

etc.). Zu wenige F-Junioren sind bereit, um die 1. Stärkeklasse und Promotions-

Teams beim Übertritt in die E-Junioren unterstützen zu können. 

• Wartelisten bei den G- & F-Junioren sind stark angewachsen 

• Mit den UEFA Playmakers (Story: The Incredibles) wurde ein weiterer Pfeiler im 

Mädchen Fussball gesetzt. Über 20 fünf- bis sieben-jährige Mädchen haben am 

Playmakers Programm teilgenommen. 

Ausblick 
• Mit dem Team Ee und einem zweiten F-Junioren Training (in einer ersten Phase 

für ausgewählte Junioren), möchten wir die älteren F-Jahrgänge fördern. 

• Mit Sergio Castillo (F-Pool), Enrico Cannazza (G-Pool) sowie Sandra und Robert 

Schärer (Team Ee & Koordination G & F) wird die Qualität der Ausbildung im 

Kinderfussball weiter verstärkt. 

• Das UEFA Playmakers Programm wird mit der Story "Frozen 2" weitergeführt. Ein 

F-Pool, welcher die Mädchen aus dem Playmakers Programm zur weiteren 

Entwicklung aufnehmen kann, ist in Planung.  

• Ziel ist es mittelfristig mit 4 F-Pools und 2 G-Pools in die Saison zu gehen.  

 
Herzlichen Dank an alle Trainerinnen & Trainer für euer tolles Engagement, eure 
Unterstützung auch in schwierigen Zeiten und euren leidenschaftlichen Einsatz 
für unsere Juniorinnen & Junioren und für den Verein. Ihr seid eine der 
wichtigsten Stützen für den Fc Adliswil.  
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3.4 Jahresbericht des Seniorenobmannes, Andreas Luck 
Nach der durch Corona sehr verkürzten Saison startete man voller Freude da es 
auch gleich im Cup gegen Langnau ging. Leider war der zweiklassen Unterschied 
auch auf dem Platz sichtbar, so war die Cup Saison auch gleich wieder vorbei.  
Die Meisterschaft verlief positiv. Eine Niederlage in Einsiedeln zum Saisonstart 
und einem Unentschieden, dank welchem Schindellegi den einzigen Saisonpunkt 
ergattern konnte waren die Schlechten Resultate. Dem gegenüber stand die 
Niederlage gegen den späteren Aufsteiger und die vier Saisonsiege. Praktisch zu 
Beginn der erneuten Corona Pause fand dann noch die Altpapiersammlung statt. 
Hierbei möchten wir uns nochmals bei allen Helfern und Firmen bedanken, 
welche uns die Sammlung dank der Fahrzeuge erst ermöglicht haben. 
Als es dann auf dem Fussballplatz wieder losgehen konnte wurde nurnoch den 
letzten Spieltag der Hinrunde ausgetragen, welchen man aufgrund von 
Spielermangel nicht bestreiten konnte. 
Nun hoffen wir die neue Saison mal wieder ohne künstliche Pause bestreiten zu 
können, wir werden ja schliesslich auch nicht jünger. 
In diesem Sinne allen Senioren und speziell unserem Trainerduo besten Dank für 
die trotz allem gelungene Saison. 

 
 

4. Jahresrechnung 2020/21, Revisionsbericht 
 

Gutes Ergebnis 
 
Auch diese Saison lief nicht alles wie gewünscht und es mussten wieder, wie im Vorjahr, 
alle Anlässe abgesagt werden. 
 
 
Einige Punkte zur Saison 2020-2021 
 

• Von der Sporthilfe haben wir einen Teil der ausgefallenen Anlässe (Fr. 9’500.00) 
vergütet erhalten.  
 

• Bei den Mitgliederbeiträgen sind wir stabil unterwegs, die Ausfälle halten sich im 
Rahmen. Bei den Aktiven fehlen ca. 10 Spieler, um das Budget zu erreichen. 
 

• Bei den Sonderbeiträge konnten wir etwas mehr einnehmen, da keine Anlässe 
stattfanden. Es gab jedoch die Möglichkeit, Sonderbeiträge bei Junioren Spielen 
abzuarbeiten. Den Mitgliedern haben wir die Möglichkeit gegeben, den 
Sonderbeitrag in der neuen Saison (2021-2022) zu verrechnen, sofern Sie dies 
möchten. Dank der grossen Solidarität im Verein machten nur sehr Wenige von 
diesem Angebot Gebrauch – Vielen Dank. 
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• Im J&S Bereich fielen die Einnahmen unter Budget aus, da wir aus dem Vorjahr 
noch etwas zurückbezahlen mussten. 
 

• Im Marketing und Werbung haben wir mehr eingenommen als budgetiert. Vielen 
Dank an alle Sponsoren und Werbepartnern, die uns mit Ihren Beiträgen sehr 
unterstützen. 

 
Support your Sport (Migros) 
 
Dank der grossen Solidarität beim Punkte sammeln, konnten wir einen Geldbetrag von 
Fr. 6’262.90 in die Bilanz aufnehmen, welchen wir später im «Projekt Gastro Tüfi» 
einsetzten werden. Vielen Dank an Alle, die Ihre Punkte dem FCA übertragen haben. 
 
Budgetierte - Ausgefallene Anlässe (Nettogewinn) 
Sponsorenlauf = 17’000 
Hallenturniere = 6’000 
Schülerturnier = 1’000 
 
 

Bilanz per 30.06.2021 
 
Trotz allem konnten wir für die Saison 2020-2021 einen kleinen Gewinn erarbeiten. 
Gewinn Saison 2021/2022 = Fr. 2’196.36 (budgetiert 2’135.00) 
Vereinskapital NEU: Fr. 63’186.13 

 

Genehmigung der Jahresrechnung 2020/21 
 

Die Jahresrechnung 2020 / 21 wird mit 88 Ja-Stimmen, 0 Nein-Stimmen und 2 
Enthaltungen genehmigt. 

 

4.1 Revisoren Bericht 
Der Revisoren-Bericht ist dem Protokoll beigelegt. 
 

5. Entlastung des Vorstandes (Décharge) 
 
Die Décharge wird dem Vorstand mit 78 Ja-Stimmen, 0 Nein-Stimmen und 12 Enthaltungen 
erteilt. 
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6. Genehmigung des Budgets 2020/2021 
 
Budget 2021-2022 neue Herausforderungen 
 

• Geplanter Gewinn von FR. 2’372.00 
 

• Konstante Mitgliederbeiträge und mehr Mannschaften und Spieler tragen zum 
Ergebnis bei. 
 

• Geplant ist ein «Projekt Gastro Tüfi», wo aktuell 20 Mannschaften des FCA spielen, 
damit es auch da eine Verpflegungsmöglichkeit gibt. 
 

• Zum 111-jährigen Jubiläum im Jahr 2022 planen wir diverse Festliche Aktivitäten 
im Juni 2022. Genauere Angaben folgen zu einem späteren Zeitpunkt. 
 

• NEU hat der Sportchef (Amir Alukic/Sandro Schrepfer) für die 1te Mannschaft 
einen Betrag zur Verfügung, die er für Trainingslager, Punkteprämien oder weiteres 
einsetzen darf. Jedoch werden beim FCA weiterhin keine Spieler bezahlt.  
 

• Die 1te Mannschaft hatte bisher (ausser im letzten Jahr) immer ein Trainingslager 
durchgeführt, welches grösstenteils oder ganz durch den FCA finanziert wurde. 

• Im Gegenzug werden die Spieler und der Staff der 1ten Mannschaft mit 4 
Matchbällen pro Person beitragen, das Trainingslager mitzufinanzieren. Wer nicht 
4 Matchbälle bringt, bezahlt einen Teil des Trainingslagers selbst. 
 

• Natürlich sind wir auf Eure Mithilfe angewiesen, dass wir die Spiele und Anlässe 
reibungslos und erfolgreich über die Bühne bringen, um unser Budget und die 
Ziele erreichen zu können. 
 

Vielen Dank, Euer Finanzchef. 
 

 

6.1 Genehmigung Budget mit Mitglieder-/Sonderbeiträge 
 
 

 
Das Budget 2021 / 22 wird mit 88 Ja-Stimmen, 0 Nein-Stimmen und 2 Enthaltungen 
genehmigt. 
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7. Wahlen 
 
 
Mit Ausnahme des zurück getretenen Hans Laseroms stellen sich alle bisherigen 
Vorstandsmitglieder zur erneuten Wahl. Allerdings haben viele verkündet, nur noch diese 
eine Saison mitzumachen.  
Wir suchen für folgende Posten neue Vorstandsmitglieder für nächstes Jahr: 
Vizepräsident, Finanzchef, Juniorenobmann, Seniorenobmann. 
Sandra Schärer möchte bereits im Winter kürzer treten, weshalb wir ab neuem Kalenderjahr 
2022 auch den Posten Sekretariat/SpiKo neu besetzen möchten. 
Jürg Notter wird ebenfalls per Ende Saison aufhören. Mit Pascal Garcia haben wir bereits 
einen ambitionierten Mann für das Sponsoring gewinnen können, der von Jürg nun 
eingearbeitet wird. Gerne würden wir diese Aufgabe aber noch auf weitere Schultern 
verteilen und suchen weitere Unterstützung in diesem Bereich. 
 
Interessenten oder Hinweise zu potenziellen Nachfolgern zu allen genannten Posten, bitte 
beim Präsidenten melden. 

7.1 der Vorstandsmitglieder 
 

Bruno Stäubli (Präsident) 
Jürg Schlumpf (Vizepräsident, Finanzen),  
Sandra Schärer (Sekretariat / SPIKO),  
Marcel Brandtner (Juniorenobmann),  
Amir Alukic (Sportchef) 
Sandro Schrepfer (Sportchef) 
Jürg Notter (Sponsoring) 
Andreas Luck (Aktuar) 
stellen sich zur Wahl. 
 
Die Wahl des Vorstandes erfolgt global. 
 

Der Vorstand wird mit 81 Ja-Stimmen, 0Nein-Stimmen und 9 Enthaltungen bestätigt. 
Weitere Stimmen haben erhalten: 
Keine 

 
Der Seniorenobmann wird durch Senioren GV gewählt 
 

 

7.2 der Revisoren 
Urs Weber 
Philipp Suter 
 

Die Revisoren werden mit 84 Ja-Stimmen, 0 Nein-Stimmen und 6 Enthaltungen 
gewählt. 
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8. Anträge 
 
Es sind in der statutarischen Frist (Art. 5.1.7. und für Statutenänderungen Art. 13.3.) beim 
Vorstand keine Anträge eingegangen. 
 

9. Verschiedenes 

9.1 Gedenken 
Auch im ablaufenden Vereinsjahr sind geschätzte Mitglieder des FC Adliswil 
verstorben. Menschen, die unseren Verein unterstützt und weitergebracht 
haben. 
 
06.11.2020, Hans Burgherr, ehemaliger Aktiver und Trainer 
04.08.2021, Erwin Forte, ehemaliger Präsident und Ehrenmitglied 
 
Unsere Gedanken sind bei ihnen und ihren Angehörigen. 
 

9.2 Ehrungen 
Mit Hans Laseroms verlässt uns ein treuer Mann aus den Reihen des Vorstands. 
Hans war als Spieler von Red Star zu Adliswil gestossen. Bald wurde ihm die 
zweite Mannschaft anvertraut, mit der er gleich 2001 den Aufstieg in die dritte 
Liga schaffte. Zwei Jahre später übernahm er das Fanionteam, nachdem er mit 
dem ‘Zwei’ in der Saison davor besser als das ‘Eins’ abschnitt. Das war jene 
geschichtsträchtige Saison, als der FCA zusammen mit der damaligen Italo-
Mannschaft drei Teams in der dritten Liga stellte. 
Zwei Jahre später wechselte er in die Juniorenabteilung, in der er auf jeder 
Kategorie die Teams seines Sohnes bis zu den A-Junioren und wieder darüber 
hinaus die zweite Mannschaft trainierte. 
Seit 2016 ist Hans auch im Vorstand tätig gewesen als Vizepräsident und 
Sportchef. Letztes Jahr gab er den Sportchef-Posten ab und übernahm nochmals 
interimsmässig die zweite Mannschaft, die er exakt zwanzig Jahre nach seinem 
ersten Aufstiegserfolg wieder in die dritte Liga führte! 
 
Nun ist Hans von allen seinen Ämtern zurückgetreten und wir möchten seinen 
grossen Verdienst für den Verein würdigen und ihn zum Ehrenmitglied wählen. 
 
Vielen Dank Hans für all deine Arbeit und deine Treue! 
 

Hans Laseroms wird mit 84 Ja-Stimmen, 0 Nein-Stimmen und 6 Enthaltungen zum 
Ehrenmitglied gewählt. 
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9.3 Verschiedenes 
- 

 
 
 
Programm FC Adliswil Saison 2021/2022 
20.-24. Juli 2021  Axpo Junioren-Camp, Tal 
03.-05. September 2021 FCA-Bar Chilbi Adliswil 
05./06. November 2021 Altpapiersammlung 
29./30. Januar 2022  Generali-Cup Hallenturnier Juniorinnen, Tüfi 
05./06.Februar 2022  Generali-Cup Hallenturnier Junioren, Tüfi 
Juni 2022   14. Adliswiler Schüeli 
12. Juli 2022   111. Generalversammlung 
 
 
 
Für das Protokoll: 
Andreas Luck, Aktuar 
 
Genehmigung durch FCA Vorstand: 
02. November 2021 
 
 


